
Gemeinde Fitzen 
 

Niederschrift 

über die Sitzung der Gemeindevertretung  Fitzen am Mittwoch, den 05.06.2024; 
Gaststätte "Möller" in Fitzen, Dorfstraße 14 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: 20:50 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Bürgermeisterin 
Gley, Ronja  

Gemeindevertreterin 
Meier, Anna  
Voß, Pia  

Gemeindevertreter 
Eggers, Patrick  
Heitmann, Henning  
Reichenbächer, Wolfgang  
Runge, Holger  
Wenzel, Jörn  
Wulff, Niklas  

Schriftführerin 
Fehr, Claudia  
 
 

Abwesend waren: 
 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
 

 

2)  Niederschrift der letzten Sitzung 
 
 

 

3)  Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
 
 

 

4)  Bericht der Bürgermeisterin 
 
 

 

5)  Bericht der Ausschüsse 
 
 

 

6)  Einwohnerfragestunde 
 
 

 

7)  Löschwasserversorgung 
 
 

 

8)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 
  

Die Bürgermeisterin begrüßt alle Anwesenden. Sie stellt die fristgerechte und 
ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Die Tagesordnung soll erweitert werden um den Punkt 3 Bekanntgabe der Be-
schlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil. Dagegen werden keine Einwände erho-
ben.      
 
 

  
2) Niederschrift der letzten Sitzung 
  

Gegen die Niederschrift werden keine Einwände erhoben.  
 
 

  
3) Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
  

Für die Stelle des Gemeindearbeiters lag eine Bewerbung vor, dieser war jedoch 
nicht geeignet.  
 
Die Gemeindevertretung hat beschlossen den Strafbetrag bei einem vorzeitigen 
Verkauf der Immobilie im Neubaugebiert Bergkoppel zu erheben.   
 
 

  
4) Bericht der Bürgermeisterin 
  

Die Bürgermeisterin berichtet folgendes: 
 

- Dorfputz am 09.03.24 war ein voller Erfolg, viele Helfer und viel er-
ledigt 

- ein neuer Gemeindearbeiter ist gefunden 

- Notartermin für den Verkauf des 1. Grundstückes im Neubaugebiet 
folgt 

- SH Netz will das Stromhaus gestalten 
- SH Netz bei Blühwiesenaktion beworben, gewonnen, es gab Saat 

für 300 m² 

- Jahreshauptversammlung Waldweiher und Heidebrook findet statt 
- Das Oberverwaltungsgericht hat die Erhebung der Zweitwohnsitz-

steuer für ungültig erklärt, neue Satzung ist zu erstellen 
- Es wird ein Plattdeutschbeauftragter gesucht 
- Der Schulneubau ist fast fertig, Umzug erfolgt in den Sommerferien, 

Kostenrahmen wurde gut eingehalten 
- SH Netz AG hat eine Wärmeanalyse erarbeitet 

- Vom 09.06. – 29.06.24 findet Stadtradeln statt 



-   
 
 
   
 
 

  
5) Bericht der Ausschüsse 
  

Niklas Wulff berichtet vom Werkausschuss, dass der neue Kompressor ange-
schafft wurde. Der Wassereinbruch von Firma Artinox behoben. 
Zu klären ist die Lautstärke des Kompressors, hier gab es Beschwerden.  
 
Die Lampenschirme Ortseingang und Bergkoppel wurden ausgetauscht. 
Die Frage. ob die Lampen länger brennen können wurde bejahrt. 
Am 15.6.24 werden die Einladungen für das Straßenfest verteilt, Zum Schmücken 
wird noch Beteiligung gesucht.  
 
Im Kulturkreis sind die Beteiligten mittlerweile ins Alter gekommen, Es wird 
Nachwuchs und Unterstützung gesucht.  
 
Für den Weihnachtskaffee der älteren Bewohner sucht die Gemeinde Unterstüt-
zung. 
 
Henning Heitmann teilt mit, dass im Rahmen des Dorputzes sehr viel für die We-
ge getan wurde, die Landwirte haben sich stark eingebracht.  
 
Anna Meier und Henning Heitmann waren bei einem Treffen, bei dem es um die 
Anbindung der Gemeinde Fitzen an die neuen Fahrradwege des Kreises ging.   
 
Ronja Gley teilt mit, dass für die Linden eine kostengünstigere Firma gefunden 
wurde. 
 
Die Bankette wurde begutachtet, hier wird vorgeschlagen diese lt. Anlage zu sa-
nieren. Dieses soll in Eigenregie durchgeführt werden, die Mittel stehen zur Ver-
fügung. 
  
Die Strecke soll dann über das Ordnungsamt gesperrt werden.  
Es herrscht Einvernehmen, dass die Bankette Betonstraße zur Fähre saniert 
wird.  
 
Pia Voß berichtet, dass Schleswig-Holstein ein Gutachten für die Reitwege raus-
gegeben hat.   
 
 
 

  
6) Einwohnerfragestunde 
  

Frank Berling berichte, dass am Sportplatz auf dem Gelände nicht geparkt wer-
den soll. Ihm wurde mitgeteilt, dass jemand vom Line-Dance dort parkt.  
 
 
 

  



7) Löschwasserversorgung 
  

Zu der Löschwasserversorgung hat Frank Berling Unterlagen erarbeitet, die je-
dem vorliegen. Ebenso liegt ein Angebot für die Rohrnetzberechnung vor.  
 
Es herrscht Einvernehmen, dass zunächst mit dem Wasserwerk und Markus 
Hobein ein Gespräch stattfinden soll.  
  
 
 
 
 
 

  
8) Verschiedenes 
  

Martin Voß teilt mit, dass der Kompressor noch nicht die Wirkung hat, er läuft 
nach dem Pumpvorgang. Das Klärwerk will noch umrüsten.  
 
Ronja Gley teilt mit, wenn jemand die Bierzeltgarnitur ausleihen möchte bitte an 
Frank Berling wenden.  
Möchte jemand Teller ausleihen, dann an Ronja Gley wenden.  
 
 Ein WLAN Gastzugang im Dorfgemeinschaftshaus ist kostenfrei und unproble-
matisch einzurichten. Dieses soll veranlasst werden.  
 
Bezüglich der Aufstellung von Spendern für Hundekotbeutel herrscht Einverneh-
men, dass diese nicht benötigt werden.  
 
   
 
 
 

  
 
 
 
 

 ........................................................   ........................................................ 

 Ronja Gley Claudia Fehr 
        Vorsitz  Schriftführung 


	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_Text2
	Text
	Tagesordnung
	BM_Text3
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	AbstimmungK
	Zu

